
Julia Fischer
Die  Dame  spielt  sehr  gut  Geige  und  ist  mit  24  Jahren  eine  der  jüngsten
Hochschulprofessoren in Deutschlands. Ihr Auftritt in einem Neujahrskonzert war
mir allerdings einen kleinen Artikel im Virtuosen-Blog wert.
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